

Chers amis,

Me voici appelé à une nouvelle mission en septembre prochain loin du Bourbonnais. Cette sollicitation des évêques, totalement inattendue, je l'ai reçue comme un appel de Dieu à poursuivre le service de son Eglise ailleurs et autrement.

Vous imaginez ce que cela peut signifier comme déracinement et comme inconnu après vingt ans en ministère dans l'Allier, dans ce diocèse où j'ai grandi, où enfant j'ai été marqué par la vitalité de ma paroisse, là où j'ai senti que le Seigneur m'appelait à être prêtre. Dans mes différentes missions, j'ai été profondément heureux de pouvoir annoncer le Christ, de collaborer étroitement avec prêtres et diacres, avec de nombreux laïcs et de rencontrer tant et tant de personnes avec qui des liens forts se sont tissés.

Cette mission comme secrétaire général adjoint de la Conférence des évêques de France, c'est répondre de nouveau « me voici », avec ce que cela comporte inévitablement d'imprévisible à la suite du Christ. Soyez persuadés que malgré l'éloignement, à la manière de Paul « je rendrai grâce à Dieu chaque fois que je ferai mémoire de vous » (Eph 1,3).

Rejoignant dans quelques mois la maison de l'avenue de Breteuil, je serai heureux d'y découvrir et de vivre de nouvelles collaborations au service des évêques et des diocèses en France.

Soyez assurés de ma prière, je sais pouvoir compter sur la vôtre.

Père Jean-Philippe Morin

